'Anguardia



Van contra los vehículos doble remolque que provocan muertes y lesionados

Veracruz, Ver.- (Vanguardia de Veracruz).- Según las estadísticas del Inegi, en México hay 561 mil camiones de carga". La misma Institución indica que cada año, más de cinco mil personas pierden la vida en accidentes viales, de los cuales más de mil 600 involucran tráileres, especialmente los de doble remolque.

Carreteras de Veracruz han sido escenarios de constantes accidentes y varios de ellos de lamentables consecuencias en pérdidas de vidas, lesionados y pérdidas materiales para la parte contraria.

Por otro lado, el Instituto Mexicano del Transporte informa que, de aproximadamente 30 mil accidentes al año, el 3 por ciento involucra a tractocamiones con doble remolque, que son responsables del 2.2 por ciento de las muertes y el 1.6 por ciento de las lesiones, precisa.

Lo anterior significa que estos vehículos ocasionan anualmente al menos tres mil 600 muertes y dejan alrededor de cuatro mil 800 personas lesionadas, agrega.

"Entendemos que la permanencia de este tipo de vehículos es un tema económico para las empresas que operan flotas de autotransporte de carga pues el uso de estas unidades les representa un recorte significativo de costos operativos al permitirles trasladar más del doble de toneladas de mercancías en cada recorrido", advirtió el diputado Carlos Alberto Puente Salas, del PVEM

"Resulta inmoral que sigamos poniendo en riesgo la vida de las personas que transitan por nuestras carreteras sólo porque algunos buscan mantener intactas sus ganancias".

https://vanguardiaveracruz.com/van-contra-los-vehiculos-doble-remolque-que-provocan-muertes-y-lesionados/#